

Una tucumana se consagró campeona mundial de mountain bike en Australia



La ciclista tucumana María Emilia Filgueira logró el título de campeona del mundo en el Campeonato Máster de Mountain Bike 2025, disputado en Cairns, Australia. Se coronó en la categoría femenina de 40 a 44 años, tras una exigente competencia que definió con autoridad en la segunda vuelta.

Filgueira, que suma así su cuarto mundial, celebró con emoción una victoria que había quedado esquiva el año anterior. “Iba primera, pero no pude controlar la adrenalina, me caí y tuve un problema mecánico. Esta vez volví por el oro y, gracias a Dios, lo pude obtener”, expresó en diálogo con Cadena 3.

La atleta tucumana ya había obtenido una medalla de bronce y otra de oro en ediciones previas del mundial disputadas en Villa La Angostura. En esta nueva experiencia, valoró especialmente el esfuerzo invertido en su preparación y el significado de representar al país en el exterior. “La emoción de escuchar el Himno Nacional en el podio es indescriptible”, dijo.

A través de sus redes sociales, Filgueira agradeció a quienes la apoyaron en el proceso. “No fue nada fácil llegar hasta aquí este año, así que se festeja y se agradece el doble”, escribió. También subrayó que más allá del estado físico, “cuando la mente es fuerte y las emociones están estables, se puede”.

El título obtenido en Australia vuelve a posicionar a la deportista como una referente nacional del mountain bike y suma un nuevo logro al ciclismo argentino en

competencias internacionales.

